



## Sommer-Gürtelprüfungen bei SANSHUKAN

Im Juli stand wieder der jährliche Haupttermin für die Gürtelprüfungen bei SANSHUKAN vor der Tür.

Alle Kinder in Egling und Scheuring, die dieses Jahr noch keine Prüfung abgelegt haben, sowie ein Teil der Erwachsenen und Jugendlichen in Scheuring stellten sich der Prüfung.

Sensei Markus Kößler nahm die Prüfungen ab und freute sich über insgesamt gute Leistungen, vor allem bei den erwachsenen Anfängerinnen Martina und Alex, die aufgrund ihres überdurchschnittlichen Trainingseifers der letzten Wochen und Monate in der Prüfung überzeugten.

Die Prüflinge zeigten nach mehrwöchiger Vorbereitung überwiegend ein ihrem jeweiligen Gürtelgrad entsprechend gutes Niveau und so konnten alle Prüflinge die Prüfung bestehen.

Den Startschuss für die Vorbereitungs-Phase der Erwachsenen und Jugendlichen war bereits der Prüfungs-Vorbereitungs-Lehrgang Anfang Juni.

### **Im Einzelnen bestanden die Prüfung zum:**

#### **9. Kyu (weißer bzw. weiß-gelber Gürtel):**

Martina Maisterl, Alexandra Pfister (in Scheuring)

#### **weiß-gelb-roten Gürtel:**

Laura Maisterl, Amelie Sailer (in Scheuring)

Leon Albrecht, Amelie Hankl, Amelie Schauer (in Egling)

#### **8. Kyu (gelber Gürtel):**

Finn Werian (in Scheuring)

(in Egling)

#### **gelb-orangen Gürtel:**

Dominik Herz (in Scheuring)

Moritz Drössert, Timo Hollstein, Emily Kaiser, Moritz Mehringer, Selina Rieder, Rebecca Rieder, Samira Riedlberger (in Egling)

#### **7. Kyu (orangener Gürtel):**

Noelle Geiger, Jordan Geiger, Eva Maisterl, Bettina Schöpe-Harant (in Scheuring)

#### **orange-grünen Gürtel:**

Alexander Wiehler, Mandy Ruppert (in Scheuring)

Jonas Vogel (in Egling)

#### **6. Kyu (grüner Gürtel):**

Hannah Jo Angermann, Annabell Angermann, Martin Fröhlich (in Scheuring)

Florian Mülken (in Egling)

#### **5. Kyu (blauer Gürtel):**

Barbara Gruber-Stahl (in Scheuring)

#### 4. Kyu (blauer Gürtel):

Kathrin Birkholz, Birgit Meindl-Köhle, Josef Menhard, Lutz Wolfram (alle in Scheuring)

Alle Teilnehmer der Prüfung in Egling vom Frühjahr und Sommer 2016 mit ihren Trainern Sensei Markus Kößler und Sempai Tamara Fleischmann



Der erste Teil der erfolgreichen Erwachsenen in Scheuring mit Sensei Markus Kößler

Der zweite Teil der erfolgreichen Prüflinge in Scheuring:  
Die Kinder zusammen mit den Erwachsenen & Jugendlichen mit Sensei Markus Kößler  
(Die Kinder-Trainer Sebastian Wiehler und Melanie Geiger sind nicht auf dem Bild)



Allen Karateka herzlichen Glückwunsch  
zum neuen Gürtelgrad  
UND SCHÖNE SOMMERFERIEN!